
Verbale di Consulta Fontana del 17 Dicembre 2015 

 

Presenti 

 

Presidente Rober Gabellini 

Segretaria Paola Coralli 

Consigliere Elisabetta Polazzi 

Consigliere Lucia Domenichini 

 

I presenti si sono riuniti per fare il punto della situazione sulle richieste 

presentate al comune nel corso dell’anno e la reale risposta/attuazione delle 

stesse.  
Il presidente Rober Gabellini ha riportato ai componenti della consulta ciò che 

è stato detto nella riunione del Settembre 2015 che si è tenuta nella Sala del 

Consiglio Comunale in presenza dei presidenti delle Consulte di Frazione del 

Comune di Sasso Marconi. In tale riunione si è purtroppo constatata la reale 

scarsità di fondi comunali, per l’attuazione di molti interventi richiesti dalle 

consulte,  in quanto la vendita degli immobili di proprietà comunali, dai quali 

sarebbero derivati i fondi per le consulte non è avvenuta. La riunione si 

conclusa con la speranza, da parte dei presidenti delle Consulte che il prossimo 

anno il bilancio comunale preveda soldi  “CERTI” da destinare alle consulte di 

frazione.  

 

Tenendo conto di tali considerazioni elenchiamo di seguito le richieste 

effettuate e le considerazioni sullo stato attuale suddividendole in 

“Manutenzione ordinaria” e “Interventi Straordinari”. 

 

Manutenzione ordinaria 
 

1) Fare manutenzione ad almeno due lampioni istallati su via Fontana e via 

Sanuti (EFFETTUATO)  

A seguito di sopralluoghi serali da parte dei membri della Consulta sono stati 

comunicati alla ditta di competenza, la quale ha provveduto e a tutt’oggi 

l’illuminazione è funzionante 

 

2) Potature: su via Fontana angolo via Sanuti, dei tigli , del prugno nel parco di 

piazza Cremonini della siepe vicino al rubinetto (NON EFFETTUATE) 
Stato attuale : ad oggi la situazione è peggiorata in quanto oltre ai sopracitati alberi 

cresciuti ormai a dismisura, in aggiunta risulta inaccessibile, a causa degli arbusti, il 

marciapiede che congiunge il parco “Grazia Deledda” a  Via Dell’Annunziata.    

 

3) Richiesta asfaltatura nella strada che va da via Fontana a via Porrettana 



trasversalmente all'altezza di via Fontana 12. (NON EFFETTUATA)  

 

4) Mancanza di un contenitore che possa raccogliere gli oli esausti (Oli usati 

per cucinare ) . (NON EFFETTUATA)  

Il contenitore per motivi igienici è presente solo alla discarica.  

 

 

Interventi Straordinari 
 

1) Chieste n. 2 Pensiline da mettere alla fermata dell'autobus una vicino 

all'edicola ed una adiacente alla Scuola. (NON EFFETTUATO) 

 

2) Manutenzione dei giochi collocati nei parchi di Fontana in particolare a 

quello di Grazia Deledda onde evitare spiacevoli infortuni in parte già accaduti. 

(EFFETTUATO IN PARTE) 
Stato attuale: Nel corso dell’estate sono stati effettuati “lavori di ripristino”, 

ma purtroppo non sono stati sufficienti. Le strutture del parco vanno sostituite 

La Consulta di Fontana e Pro Loco hanno iniziato una raccolta fondi, 

proveniente dall’organizzazione di feste, per l’acquisto di tali strutture. I fondi 

ad oggi ammontano a €1100 e sono derivanti principalmente dal ricavato di due 

feste: 

- “Halloween’s party” svoltasi il 31 Ottobre 2015: € 500 (Ricavo ottenuto con la 

collaborazione dell’Associazione  “Tractor Sdaz” e “Il bello del gusto” di 

Stefania Baccolini. 

- “Natale a Fontana” svoltasi il 28-29 Novembre 2015: € 600 

Come Consulta chiediamo al Comune se il parziale  “autofinanziamento” è 

sufficiente per  la sostituzione della struttura centrale del parco. 
 

3) Fare sistemare la pista da ballo di Piazza Cremonini dall'impresa che vinse 

l'appalto. Solo dopo poco tempo  era pesantemente danneggiata. ( 

EFFETTUATO) ma nuovamente danneggiata 
 

4) Creare una modifica al marciapiede all'altezza della Scuola Elementare-

Parco Grazia Deledda che eviterebbe a disabili e bambini di dover passare sulla 

strada e quindi di esporsi a pericolo. (NON EFFETTUATO) 

 

5) Fare riparare le giunture delle grondaie appena fissate sul tetto del cimitero di 

San Leo e canalino di scolo per acque piovane davanti il cimitero (NON 

EFFETTUATO) 
 

6) Mettere un cartello di video sorveglianza vicino alle campane del vetro di via 

Fontana. (NON EFFETTUATO).  



In realtà il Comune di Sasso Marconi ha in programma di togliere le campane 

del vetro in tutto il territorio comunale e di instituire anche per il vetro la 

raccolta porta a porta in modo da evitare l’accumulo di spazzatura nei pressi 

delle campane del vetro. 

 

7) Allargare la strada Porrettana, all'altezza del distributore del Metano. Si 

creano spesso degli incidenti e ingorghi pericolosi.  

(NON EFFETTUATO).  
Il Comune ha risposto che tutta la “situazione asfalto” nel territorio comunale 

è disastrosa e si dovrà attendere un intervento di asfaltatura più ampio che il 

Comune sta tentando di programmare.   
 

8) Sistemare il pavimento ed i canestri nella  pista pattinaggio/pallacanestro  e 

comunque rimodernare perché  è il solo posto di aggregazione per i ragazzi più 

grandi. (NON EFFETTUATO).  
In realtà tale esigenza coinvolge  anche i bambini che frequentano la scuola 

elementare Fontana. Gli insegnanti infatti si sono rivolti alla Consulta di 

Fontana per chiedere al Comune se tale pista possa essere coperta e 

ristrutturata in modo tale da permettere agli alunni di utilizzarla per le ore di 

educazione fisica. Gli insegnanti riporteranno tale richiesta al Dirigente 

Scolastico. Tuttavia, come Consulta appoggiamo la loro richiesta e chiediamo 

se esistano fondi per la ristrutturazione delle strutture scolastiche che possano 

essere utilizzati a tale scopo. 
 

9) Mancanza di corriera da e per Sasso Marconi nella fascia oraria che va dalle 

ore 8,10 alle ore 14,40. (NON EFFETTUATO).  

Il Comune ha risposto che ha già interpellato l’ATC, la quale ha risposto 

negativamente. 
 

Richieste/Informazioni: 

 

1) Aggiornamento sullo stato della ciclabile Notizie sulla pista ciclabile (c'era una 

promessa del Sindaco di fine lavori per  luglio 2014 ( dicono con euro 184000 

stanziati ) Dicono che nella zona Ponte del Diavolo sono stati fatti solo 10 metri 

circa.  

Sembra che i lavori siano ripresi a livello della “Fontana” per allargare la strada. E' 

possibile  essere informati su quanto si sta facendo ? 

 

2) Ecomostro  struttura in cemento, fermata dal tribunale, in via Porrettana, venendo 

da Sasso sulla destra, e' un orribile struttura che deturpa la frazione ,si puo' abbattere 

? Bisogna metterlo in sicurezza e risistemare la recinzione perche' chiunque puo' 

entrare e farsi male.  

A tal riguardo, essendo uno stabile privato, il Comune non può fare nulla. Come 



Consulta abbiamo chiesto che il Comune interpelli il Giudice di Competenza per 

avere notizie più recenti.  

 

3) Ex frabbrica Tecnoserbatoi che pare sia stata acquistata da un'impresa edile. Si 

chiederebbe  che il proprietario provveda a tenere con decoro l'esterno dello stabile. 

Si chiede anche quali progetti sono in corso per la trasformazione dello stabile ex 

fabbrica Tecnoserbatoi 

A tal riguardo, essendo uno stabile privato, il Comune non può fare nulla. 

 

 

Nuove Richieste: 

 

1) - Si richiede intervento di manutenzione nella “Saletta Fontana” per una presunta 

perdita d’acqua nel soffitto. Inoltre se possibile la saletta necessita di imbiancatura. 

Sempre riguardo alla saletta, numerosi abitanti di Fontana si sono lamentati 

dell’affitto serale troppo elevato, € 315. Sappiamo che tale somma è stata decisa per 

disincentivare le serate troppo chiassose, ma nello stesso tempo impedisce lo 

svolgimento di prenotazioni private che permetterebbero momenti di aggregazione tra 

gli abitanti della frazione. Inoltre aumenterebbero i guadagni ottenuti dall’affitto, 

necessari per la cura e la pulizia. A tal proposito proponiamo di abbassare il costo a € 

200 ma di chiedere anche una cauzione di ulteriori 200 euro da trattenere in caso di 

uso improprio della stessa. 

2) -Si richiede l'installazione di divieto di sosta a livello dell'angolo del Castello 

angolo Sanuti (angolo in cui c'e' la statua della Madonna) poiche' le auto parcheggiate 

impediscono la visibibilita' a pedoni ed automobili. 

3) -Si chiede inoltre delucidazioni sulla mancata comunicazione alla Consulta di 

Fontana sul programma di serate musicali estive svoltesi in piazza Cremonini nel 

corso dell'estate 2015.  

 
 

 

 

Il presidente  
Rober Gabellini 
 

La segretaria 

Paola Coralli 


